

# Lyrik im Kloster

am 7. des Monats um 17 Uhr im Abtsaal des **Klosters St. Urban**  
Treffpunkt: Vor der Klosterkirche

→ **Donnerstag, 7. November 2019, 17 Uhr**

## **Charles Berthouzoz (1944-2013)**

Der Walliser Charles Berthouzoz studierte in Sion und Fribourg Theologie. Von 1971 bis 1976 wirkte als Vikar in Nendaz, danach bis 1990 als Pfarrer in Val-d'Illiez. Während zehn Jahren arbeitete er als Bestatter in Lausanne und Genf. In dieser Zeit entstanden Gedichte, die 1999 im Band *La mort brute* veröffentlicht wurden. Alberto Nessi übersetzte sie ins Italienische und **Marlies Ammann** ins Deutsche. Zusammen mit der Übersetzerin stellen **Yves Berthouzoz**, der Neffe des Autors, und **Carla Sargenti Berthouzoz**, die Witwe, den 2017 erschienenen zweisprachigen Band *La morte brute / Der rauhe Tod* vor. – Musik: **Anita Wyss**, Querflöte.

**Les croques-morts sont des  
créateurs d'icônes.**

**Die Bestatter erschaffen  
Ikonen.**

**Vorschau:** → 7. Dezember 2019, 17 Uhr

**Beat Rink**, Lesung mit dem Basler Lyriker

Informationen: Ulrich Suter, Tel. 041 917 03 08 [www.st-urban.ch](http://www.st-urban.ch) Eintritt Fr. 15.-